

S2 7.5.22

## Squash: Sieg und Niederlage zum Start der Sommerliga

**SAARLOUIS** (red) Der 1. Squash-Club (SC) Saarlouis ist mit einem Sieg und einer Niederlage in die neue Sommer-Saison gestartet. Nach fast zweijähriger Corona-Zwangspause für den Squash-Wettkampfsport hatte sich der Squash-Verband Rheinland-Pfalz-Saarland entschieden, für die Clubs eine Sommerliga anzubieten. Den Vereinen wurde dabei freigestellt, in welchen Ligen und mit welchen Mannschaften angetreten wird.

Der 1. SC Saarlouis hat sich dafür entschieden, ein einziges größeres Team für die Oberliga Südwest zu bilden. Der Auftakt bescherte dem Verein zwei Heimspiele in der Heim-Arena Relay in Ensdorf. Gegner waren der SC Stroke Eleven Saarbrücken und der SC Mainz III.

Mit wegen der Osterferien ausgedünnter Personaldecke hatten

die Gastgeber gegen die starken Saarbrücker keine Chance. Weder der jungen Lea Recktenwald noch Markus Burg, dem regionalliga-erfahrenen Marc Graner oder der neuen Nummer eins, Christian Brachmann, gelang ein Satzgewinn.

Besser lief es dann im zweiten Spiel gegen die Mainzer. Lea Recktenwald gelang ein Drei-Satz-Sieg gegen Miriam Pelle. Da auch Marc Graner und Christian Brachmann, Letzterer extrem spannend in fünf knappen Sätzen, die Oberhand behielten, war es nicht entscheidend, dass Burg gegen Muhammed Nawaz Qaisrani deutlich verlor. Die Saarlouiser konnten sich drei Punkte gutschreiben lassen.

---

### Produktion dieser Seite:

Peter Wilhelm  
Marcus Kalmes